

2025-03-21

Elección Judicial CDMX: \$45 mdp y más pendientes

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://rio19.mx/2025/03/21/eleccion-judicial-cdmx-45-mdp-y-mas-pendientes/>

Ciudad de México.- A dos meses y medio de la elección judicial, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) aún no tiene certeza sobre si la Secretaría de Administración y Finanzas le otorgará 45 millones de pesos no presupuestados, pero que necesita para los salarios de alrededor de cinco mil capacitadores asistentes electorales.

Patricia Avendaño, consejera presidenta del IECM, confirmó el miércoles pasado, en conferencia de prensa, que deberán pagar tal monto, el cual dio a conocer Excélsior el 20 de febrero pasado.

Hay un documento adicional que es el anexo financiero, en el que a todos los OPLE que van a la elección judicial el INE (Instituto Nacional Electoral) le agregó un concepto que es el costo de los honorarios del personal de CAE, éste es un concepto que usualmente no venía, por eso la gran sorpresa que recibimos las 17 entidades (